



El rector, Ruipérez, charla con los responsables de uno de los stands informativos. | FOTO EMILIO FRAILE

La USAL espera un incremento de fondos tras perder 30 millones en cuatro años

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, confía en que el Ayuntamiento aborde «pronto» las obras de Enfermería

Luis Garrido

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, reconoció la «dificultad» que encuentra la institución para sacar adelante proyectos de la máxima calidad debido a los últimos recortes sufridos en el presupuesto. Durante su visita a Zamora para participar en la Feria de Bienvenida, Ruipérez se refirió igualmente al futuro edificio de la Escuela de Enfermería y expresó su deseo de que el Ayunta-

miento de la capital pueda iniciar las obras cuanto antes. En su estancia en el Campus Viriato, el rector estuvo acompañado por los directores de Enfermería, Magisterio, Politécnica y Relaciones Laborales.

Ruipérez ha insistido en la dificultad añadida que supone cumplir los retos académicos cuando el dinero recibido merma. «Hemos sufrido un recorte fundamental en los presupuestos de 30 millones de euros en cuatro

años», detalla. «Esperamos que de 2014 a 2015 no tengamos que sufrir más recortes», indicó el rector.

La visita de Daniel Ruipérez a Zamora ha servido también para sacar a relucir el proyecto del edificio de Enfermería que tanto ansía el Campus Viriato. «En la Universidad no existe más información de la que ya se sabe. Lo único que esperamos es que las obras comiencen pronto, pero eso depende del Ayuntamiento de Za-

mora. Ellos deben ofrecer esa información más puntual y detallada de cuándo van a empezar las obras», destacó el máximo responsable de la institución.

Por último, el rector se refirió a la reducción de becas en años anteriores. «La USAL destinó gran parte de su presupuesto a becar alumnos, pero nosotros no podemos sustituir a las administraciones. Para este curso no esperamos que la situación empeore», detalló Ruipérez.



FOTO EMILIO FRAILE

«La información sobre las oposiciones es muy interesante; estaba perdida en el tema»

TANIA PÉREZ
3º Magisterio Primaria



FOTO EMILIO FRAILE

«Me llaman la atención mecanismos que se utilizan aquí, como la impresora 3D»

VÍCTOR MARTÍN
4º Ingeniería Mecánica



FOTO EMILIO FRAILE

«No encuentro demasiada utilidad a esta feria; solo sirve para coger caramelos»

PAULA MARTÍN
3º Ingeniería Mecánica

La Feria de Bienvenida despliega todos los recursos del Campus

Cientos de universitarios del Campus Viriato aprovecharon la oportunidad brindada ayer por el rectorado para conocer todos los recursos que el entorno pone a su alcance durante su etapa de estudiantes. La IV Feria de Bienvenida, celebrada en el pabellón deportivo del recinto, permaneció concurrida desde la hora de apertura. Los alumnos discurrieron por más de una veintena de stands con información de todo tipo: social, sindical, educacional y deportiva. Organizaciones como CCOO, UGT, CSI-F o STE estuvieron presentes un año más en la cita para ofrecer los servicios que pueden ayudar a los alumnos a lo largo de su etapa universitaria e incluso profesional. También acudieron delegaciones de las diferentes escuelas universitarias de Zamora, que instruyeron a los alumnos sobre los cursos y salidas que ofrecen las carreras que están cursando. Y, por supuesto, todo tipo de asociaciones de estudiantes, centros de estudios y servicios sociales, como Cruz Roja, así como la Fundación Rei Afonso Henriques, siempre presente en este tipo de actividades.

«Es una gran iniciativa que nos puedan explicar cómo funciona el mundo de la oposición. Me he estado informando porque estaba perdida en el tema y me parece algo realmente útil», explica Tania Pérez, alumna de Magisterio. Y es que ese es el objetivo final de esta Feria de Bienvenida: que los alumnos tengan todos los recursos a su alcance.



Los alumnos, en otro de los puestos de la feria. | FOTO EMILIO FRAILE